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      Annotation

    
        
          Целью работы является разработка и исследование высокоэффективного твердотельного ключевого генератора ВЧ диапазона для радиопередающего устройства мощностью 500 Вт. В ходе работы был проведен анализ существующих режимов работы генераторов и выбран оптимальный вариант построения генератора с точки зрения эффективности. Исследования показали, что в данном случае наиболее эффективным будет ключевой генератор с переключением тока с фильтрующей последовательной нагрузкой, в качестве активного элемента выбран МДП-транзистор STD11NM50N. КПД генератора составил 91% в отличии от ожидаемого 90%.
        

        
          The aim of the work is to develop and study a highly efficient solid-state key generator of the high frequency range for a 500 W radio transmitting device. In the course of the work, the analysis of the existing operating modes of the generators was carried out and the optimal variant of the generator construction from the point of view of efficiency was chosen. Studies have shown that in this case the key generator with current switching with a sequential filtering load will be the most effective, the MOSFET transistor STD11NM50N is selected as the active element. The generator efficiency was 91%, unlike the expected 90%.
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